

<http://www.elcorreo.com/bizkaia/talento-mayusculas-20180623232259-nt.html>

Un talento con mayúsculas



[Miguel Zugaza, Belen Feduchi, Iñaki Arriola, Juan María Aburto, Rafael Moneo, José María Guibert y Matxalen Acasuso.](#) / JORDI ALEMANY

Se clausura el congreso de arquitectura BIA Urban Regeneration Forum en el Museo de Bellas Artes con un homenaje al arquitecto Rafael Moneo

TXEMA SORIASábado, 23 junio 2018, 00:26



La plataforma BIA (Bilbao Bizkaia Architecture), de la Delegación en Bizkaia del Colegio Oficial de Arquitectos Vasco-Navarro (COAVN), ha venido celebrando desde el miércoles la III Edición del BIA Urban Regeneration Forum, bajo el título 'Nuevos paisajes productivos'. Durante estos tres días los arquitectos han hablado de la regeneración urbana, del cambio de nuestras ciudades -hasta hace poco han sido industriales-, que desde hace unos años están transformándose en lugares más acogedores. En el acto de clausura del congreso -tuvo lugar en el Museo de Bellas Artes de Bilbao-, que fue conducido por Irati Burgués y Gohar Manrique, se premió a Rafael Moneo, uno de los profesionales más representativos e influyentes de la arquitectura española, por su contribución al desarrollo de la sociedad vizcaína.

En el acto intervino Miguel Zugaza, director de la pinacoteca bilbaína y que a su vez ha sido director del Museo del Prado en los últimos tres lustros, quien recordó a la concurrencia su estrecha relación con Moneo en el periodo en el que éste realizó la ampliación del Prado. En Bilbao ha dejado su huella con el diseño y la realización de la biblioteca de la Universidad de Deusto.

En el acto, que concluyó con una cena para 130 comensales organizada por el grupo Iruña, estuvieron Iñaki Arriola, consejero de Medio Ambiente, Planificación Territorial y Vivienda del Gobierno vasco; Pedro Jáuregui, viceconsejero de Vivienda; Juan Mari Aburto, alcalde de Bilbao; los concejales Asier Abaunza y Goyo Zurro; Belén Feduchi, esposa del homenajeado; Matxalen Acasuso, decana del Colegio Oficial de Arquitectos Vasco-Navarro; Íñigo Basáñez, actual presidente de la delegación vizcaína del Colegio de Arquitectos; Jesús Cañada, que ha sido el impulsor y alma de este congreso; Lluís Comerón, presidente del Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España; Arantxa Kintana, Patxi Chocarro, Amaia Goiri, José María Guibert, rector de la Universidad de Deusto; Kepa Iturriaga, Íñigo Bonet, Javier Urreta, de Tecnalia; Francisco Rodríguez, Eneritz Barreiro, Mainer Alzola y José Enrique Vadillo.

Asimismo, se acercaron al evento Nuria Yu, Joserra Taranco, de Laboral Kutxa; Víctor Pérez de Guezuraga, la escritora Rosa de Diego, el artista Jesús Mari

Lazkano, Nagore Martín, Ane López, Javier Fernández, Manu González
Barahona, Susana Astigarraga, María Urmeneta, Juan Diego, Maite Alonso,
Cristina Pérez Iriarte, Eduardo Aurtenetxea, Carlos Quindós, Judith
Ubarrenechea, Cristina Acha, Francisco Rodríguez, Yolanda Belaustegui, Gorka
Aguirre, Pablo Nistal, José Luis Fuente e Ignacio Nistal.

No faltaron al encuentro Juan Alonso, Ana Orbegozo, Bernabé Ruiz, Lander
Parra, Juan Francisco Paz, Pilar Sainz, Iratxe Marian, Aaron Gómez-Coronado,
Moisés Castro, Lourdes Salcedo, Rafael Ocaña, Raúl Merino, Sonia Prieto, Ibon
Areso, quien fuera alcalde de la villa; Janire Cervera, Marta González Cavia,
Sonia García y María Iza.